

AWII

Mewakili Bupati Barru, Plh Sekda Andi Syarifuddin Hadiri Peresmian Gedung Kantor Badan Pusat Statistik Barru

Ir. **ABDU SAMID** - BARRU.AWII.OR.ID

Dec 11, 2024 - 14:47



Barru. Mewakili Bupati Barru, Plh.Sekretaris Daerah Kabupaten Barru Andi Syarifuddin, S.IP.,M.SI hadiri Peresmian Gedung Kantor Badan Pusat Statistik

(BPS) Kabupaten Barru pada Selasa (10/12/2024) di Jalan Sultan Hasanuddin Kecamatan Barru Kabupaten Barru Depan Gedung Islamic Center Kabupaten Barru.

Prosesi peresmian ini ditandai dengan pengguntingan pita oleh Sekretaris Utama BPS RI Sekretaris Umum BPS RI Dr. Eng. Imam Machdi M.T. bersama Plh. Sekretaris Daerah Kabupaten Barru didampingi Kepala BPS Provinsi Sulawesi Selatan Aryanto S.Si., M.M dan Kepala BPS Kabupaten Barru Arif Miftahudin M.Si dan dilanjutkan penanda tanganan prasasti oleh Sekretaris Utama BPS RI.

Plh.Sekda Barru membacakan sambutan tertulis Bupati Barru, menyampaikan ucapan selamat dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada BPS Kab.Barru atas peresmian gedung baru BPS ini dan berharap adanya gedung baru ini dapat diimbangi dengan peningkatan mutu pelayanan publik BPS kepada masyarakat dalam penyediaan data statistik dasar.

Dikatakan, searah dengan visi BPS sebagai penyedia data statistik berkualitas untuk Indonesia Maju, maka data BPS sangat diperlukan pemerintah daerah dalam menyusun rencana dan evaluasi pembangunan, termasuk di Kab.Barru, sehingga kedudukan BPS di daerah sangat penting bagi pemerintah daerah.

“ saya berharap dengan adanya gedung / kantor baru ini, koordinasi dan kolaborasi antara BPS Kab.Barru dan Pemerintah Daerah Kab.Barru dapat semakin dekat dan erat, serta tentunya pelayanan publik terkait penyediaan data dapat semakin cepat dan berkualitas, ” harap Bupati Barru

Plh. Sekda Barru menuturkan, Pemda Kab. Barru saat ini terus bekerja keras melakukan pembangunan kesejahteraan masyarakat seperti pengendalian inflasi, penurunan kemiskinan dan stunting serta berbagai program lainnya, sehingga Pemda Kab. Barru sangat membutuhkan support data dari BPS untuk melakukan perencanaan, pelaksanaan, monitoring dan evaluasi pembangunan.

Selain itu, sebut Plh. Sekda Barru, berbagai penentuan kebijakan di sektor-sektro tertentu juga tidak terlepas dari data sektoral yang ada dan menaruh harapan BPS mampu membantu dalam melakukan pembinaan terhadap produsen data terkait data sektoral yang dihasilkan di Kab. Barru.

Pada bagian ini, Plh. Sekda Barru mengungkapkan terkait penyampaian Sekretaris Utama BPS RI yang melihat adanya peluang MoU dalam rangka mendidik tenaga-tenaga data yang diharapkan nanti dapat mengambil peran strategis di Kabupaten Barru yakni MoU antara BPS dengan Pemerintah Daerah Kab.Barru dalam rangka pengadaan SDM (Sumber Daya Manusia) yang akan dididik di Kampus Jakarta, dirinya akan melaporkan hal ini ke Bupati Barru dan menurutnya ini adalah peluang peningkatan SDM terkait data.

Diakhir sambutannya, Bupati Barru melalui Plh. Sekda Barru mengajak semua pihak dan seluruh masyarakat untuk memanfaatkan momentum peresmian ini sebagai ajang sinergi dalam melakukan lompatan kemajuan.

“ inovasi model kerja sama harus terus dikembangkan, masing-masing pihak harus siap membuka diri untuk berubah, untuk menemukan cara-cara baru, saling berbagi ilmu pengetahuan terbaru yang saling menguntungkan dan

menghasilkan nilai tambah maksimal bagi pembangunan daerah jita ",
pungkasnya

Hadir Unsur Forkopimda Barru, Kepala Biro Perencanaan BPS RI, Kepala Biro Keuangan BPS RI, Kepala Biro Umum BPS RI, Direktur Politeknik Statistika STIS, Kepala Bagian Umum BPS Prov Sulsel, para staf ahli dan asisten, para pimpinan OPD Kab.Barrh, Pimpinan Instansi Vertikal, Pimpinan Perbankan, para Kepala BPS Kab/Kota Se Sulsel, Camat Barru, dan undangan lainnya

(Humas IKP / Irsam)